
講評は以前豊成中学校に勤務されていた田口祐二郎先生です。保護者の中には教え子だっ
た方もいるかもしれませんね。

とてもさわやかな歌声です。それは口の動きが良く，言葉がハッキリと伝わってくるか
らだと思います。それと，みなさんがこの曲を心から歌っていることがとてもいいと思い
ます。女子の数が男子より少ないのですが，とても良く声が出ていました。男子と女子が
力を合わせて合唱を作り上げているという感じがとてもよく伝わってきました。
とてもさわやかで気持ちの良い合唱でした。
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